
CAROLINE DANIEL

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Journalist, political commentator and former Editor of FT Weekend**



Caroline Daniel adalah jurnalis Inggris, komentator politik dan mantan Editor FT Weekend. Dia sekarang bekerja untuk perusahaan PR global Brunswick, sebagai mitra, yang mencakup bidang teknologi dan lainnya.

Caroline adalah salah satu dari sedikit editor wanita di Inggris, yang bertanggung jawab untuk menjalankan edisi cetak Financial Times yang paling banyak dibaca. Dia diangkat pada Juni 2010 setelah menghabiskan tiga tahun menjalankan halaman komentar dan analisis Financial Times.

Dia bertanggung jawab atas FT Weekend selama lebih dari lima tahun, mengawasi konten mingguan, pencitraan merek, dan hubungan dengan departemen komersial. Makalah 5-bagian (mulai dari seni ke ekonomi, properti ke makanan) memiliki pembaca global yang luas dan telah memenangkan berbagai penghargaan.

Pada tahun 2014 Caroline juga ditunjuk sebagai editor konsultan untuk FT live, divisi acara FT. Dalam 16 tahun karirnya di FT, ia meliput gelembung internet pertama di Eropa, industri maskapai penerbangan dan menjadi koresponden Gedung Putih FT dari 2005-2007 yang sering terbang dengan Air Force One bersama George W Bush. Dia juga koresponden Chicago selama tiga tahun.

Dia mengelola halaman opini FT selama krisis keuangan, termasuk mengawasi seri Future of Capitalism dengan para ekonom seperti Alan Greenspan. Dia adalah pewawancara reguler untuk seri Lunch with the FT, dari novelis hingga guru teknologi. Dengan hubungan panjang dengan sektor teknologi, dia telah diminta untuk mewawancarai pembicara utama di pertemuan puncak Dublin dan Cannes, serta menjadi ketua panel yang berpengalaman mulai dari seni, politik, Bitcoin hingga wanita dalam bisnis.

Caroline adalah pengulas surat kabar reguler di BBC, Sky News, dan presenter Radio 4's What the Papers Say. Di Amerika, dia adalah tamu di acara obrolan politik dan NPR. Sebelum bergabung dengan FT dia adalah seorang penulis untuk New Statesman dan The Economist dan seorang peneliti untuk Gordon Brown, mantan perdana menteri Inggris, selama kebangkitan Buruh Baru. Dia juga anggota Komisi Trilateral yang terkemuka.

Topics

- Communications
- Economics
- Finance
- Media